

Jahresbericht 2024 – FTV Davos, Aktive

Im Jahr 2024 traf sich die Aktivriege zu 36 abwechslungsreichen Trainings in der Halle oder draussen. Besonders schön waren für mich als Leiterin die grosse Motivation der Turnerinnen, das aktive Mittun in den Stunden und der erfreuliche Durchschnitt von 12 Turnerinnen pro Training. Neben den regulären Donnerstagstrainings gab es auch heuer wieder eine lässige Turnerreise und neu wurde ein Skitag ins Jahresprogramm aufgenommen.

In das Turnjahr 2024 starteten wir mit regulären Hallentrainings. Bereits zum Jahresbeginn waren die Stunden gut besucht, was sich erfreulicherweise durch das ganze Jahr hindurchgezogen hat. Das Langlaufen mit anschliessendem Abendessen im «4Reason» während der WEF-Woche gehört mittlerweile zum festen Bestandteil unseres Jahresprogramms. Auch wenn der Begriff Wasserskifahren dieses Jahr wohl passender gewesen wäre; die Stimmung war trotz nassem Wetter heiter. Für ein geselliges Miteinander ausserhalb der Trainings wurde dieses Jahr ein Skitag ins Leben gerufen. Ski wurde zwar wenig bis fast gar nicht gefahren und der geplante Konzertbesuch viel ebenfalls dem schlechten Wetter zum Opfer. Ein lustiger Tag war es aber allemal. Ein Programmpunkt, welcher auch im 2025 wieder eingeplant wird; dann hoffentlich auch mit einigen Pistenkilometern. Petrus erwies sich im 2024 allgemein nicht als unser Freund. Bekanntlich gibt es zwar kein schlechtes Wetter nur schlechte Kleidung. So konnten an der Turnreise alle motivierten Wanderinnen immerhin endlich einmal ihre Regenkleidung testen. Und das viele Nass gab für gewisse sogar Anlass, den Ausflug mit Schuh-Shopping in Chur zu verbinden – der Regen hatte so auch seine guten Seiten. Ein Highlight war die Übernachtung im «Chefig» in Chur. Die Zellen liessen nicht alle gleich gut schlafen und wie ich vernommen habe, ist Kaffee am Morgen für viele ein grosses Thema. Ich war bei der Reise leider nicht mit dabei aber gemäss Fotos und Erzählungen war es ein lässiges Wochenende. Ein herzliches Dankeschön an Verena und Jenny fürs Organisieren.

Auch diesen Sommer konnten einige Trainings nach draussen gelegt werden. So versöhnten wir uns mit Petrus und genossen bei milden Temperaturen ein Training im Kurpark, eine Erfrischung in der Badi Klosters (Danke für den feinen Geburi-Apéro Kathrin!), einen Walk nach Clavadel und sogar einen Besuch auf dem «Trimm dich Pfad». Und seit einigen Jahren konnte vor der Sommerpause endlich wiedereinmal ein Grillen draussen organisiert werden. Eine

reichhaltige Tavolata und gut gelaunte Turnerinnen trotztem dem zwar trockenen aber doch eher frischen Wetter.

Das Training ging nach den Sommerferien abwechslungsreich weiter. Wir kamen sogar in den Genuss eines Schwimmtrainings; danke Aline. Ebenfalls ein grosses Dankeschön an Claudia, Anita und Jenny, welche bei meinen Abwesenheiten die Trainings übernahmen und lässige Stunden für die Aktiven vorbereiteten.

Das Weihnachtsessen fand bereits im November im Restaurant Kulm statt. Das Highlight vom Abend waren der Besuch und die witzigen Anekdoten vom Samichlaus und Schmutzli – legendär! So wurde das Turnerjahr bereits etwas früher abgeschlossen denn im Dezember engagierten sich die Turnerinnen nicht in der Halle sondern im Rahmen von vier Helferanlässen.

Leider mussten wir uns zum Jahresende von Sabrina und Mona verabschieden, welche ihren Austritt bekannt gaben. Demgegenüber sind im 2024 aber erfreulicherweise auch Neuzutritte zu verzeichnen – ein herzliches willkommen den beiden Sandras, Céline, Tanya und Vera. Die Aktivriege darf mit 21 Turnerinnen ins Turnjahr 2025 starten.

Zuletzt möchte ich mich bei allen Aktiven für den fleissigen Trainingsbesuch, die lässige Stimmung und das tolle Miteinander bedanken. Zudem nochmals ein grosses Dankeschön für den lässigen Adventskalender, welcher mich im Dezember in Bewegung gehalten hat. 😊 .



Für die Aktivriege, Bigi

Davos, 12.01.2025